
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

           

 

   VERBALE N°162 

SEDUTA  dell’ 1 settembre 2016  

   

L’anno duemila sedici il giorno uno del mese di settembre è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°165 del 31 agosto u.s., presso la sede di 

via Marchese Ugo n°60, la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle 8,30 nessun consigliere è presente. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria signora 

Marlena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Maurizio Lombardo, Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il presidente avvia i lavori informando i consiglieri presenti che la commissione ha 

ricevuto una mail da parte di alcune associazioni dilettantistiche la GS Volley 

Palermo e U.S. trinacria Volley U.S Volley Palermo e Nova Volley, per 

rappresentare qualche problema legata ad una situazione debitoria nei confronti 

dell’Amministrazione riguardante l’utilizzo della palestra all’interno della struttura 

della piscina comunale. 

Alle ore 9,45 entra il Cons. Giuseppe maniaci, alle ore 9,50 entra il Cons. Giuseppe 

Federico. 

 In questa mail i presidenti delle suddette Associazioni spiegano il motivo della 

situazione debitoria e chiedono di poterlo dilazionare chiedono contestualmente di 

poter cominciare l’attività fin da settembre in modo da non pregiudicare un regolare 

avvio delle attività. Si precisa che la mail è stata inviata anche all’Ass.re allo Sport, 

al Dirigente del settore Sport e p.c. al Presidente del Consorzio Palermo al Vertice . 

La Commissione prende atto della comunicazione auspicando che la situazione 

possa risolversi. Prendendo spunto dalla segnalazione,  ritiene che il Comune debba 



intervenire in situazione come queste o in casi analoghi,  a supporto delle Ass.ni 

dilettantistiche. 

I lavori procedono  con il punto posto all’O.d.g riguardante l’approvazione dei 

verbali sedute precedenti. 

Il presidente dispone pertanto la lettura del verbale n. 159 della seduta di giorno 26 

agosto. Posto in votazione il verbale viene approvato a maggioranza con 

l’astensione dei Consss. Alotta, Lombardo e Pullara perché assenti in quel giorno; 

si procede con la lettura del verbale n. 160 del 29 agosto, posto in votazione il 

verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione dei conss. Alotta e Pullara 

perché assenti in quel giorno; 

si procede con la lettura del verbale n. 160 del 30 agosto, posto in votazione il 

verbale viene approvato a maggioranza con l’astensione dei conss. Lombardo 

Maniaci e Pullara perché assenti in quel giorno ;  

Alle ore 10,10 esce il Cons. Maurizio Lombardo. 

Il Presidente riferisce che Villa Terrasi, in questo momento è chiusa e delle 

lamentele dei cittadini . La Commissione dopo confronto decide di acquisire gli atti 

relativi alla convenzione tra Comune e l’Aasociazione che gestiste il Costes che si 

trova all’interno della suddetta Villa, allo scopo di avere maggiore chiarezza sulla 

questione. 

I lavori procedono con lo studio e analisi  del punto posto all’O.d.g riguardante la 

proposta:  

Approvazione del Regolamento unico dei Controlli Interni in sostituzione del 

regolamento approvato con Deliberazione di C.C. n°198 del 21/05/2013. 

Alle ore  11.00 il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta e rinvia il proseguo 

dell’analisi e studio degli atti alla prossima seduta utile. 

 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

             

          


